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В минувшую среду было 
отменено очередное заседа-
ние городской Думы Нижне-
го Новгорода. Произошло это 
из-за того, что 18 из 42 депу-
татов не явились на заседа-
ние. В итоге 30 важных во-
просов, которые были в по-
вестке дня, так и остались не 
рассмотренными: это и вне-
сение изменений в бюджет, 
утверждение в должности гла-
вы Ленинского района, внесе-
ние изменений в Устав горо-
да и генеральный план горо-
да Нижнего Новгорода.

Отсутствующих ожидали в 
течение часа, но необходи-
мое количество депутатов так 
и не собралось. Председателю 
Гордумы и главе города Олегу 
СОРОКИНУ пришлось изви-
няться за своих коллег. 

- Я понимаю, что все соску-
чились по хорошей погоде, но 
такое поведение недопусти-
мо. Меня крайне удивила по-
зиция тех депутатов, которые 
обычно очень активно высту-
пают, защищая интересы го-
рожан, организуют митинги, 
но почему-то не соизволили 
прийти и выполнить свой долг 
на заседании Думы, - обра-
тился к присутствующим Олег 
Сорокин. - Мы планирова-
ли решить вопросы, которые 
требуют рассмотрения имен-
но сейчас, чтобы максимум 
из них попал в работу уже в 
начале строительного сезона: 
ремонт дорог, строительство 
детских садов, берегоукрепи-
тельных сооружений и других 
важнейших объектов - все это 
должно стартовать уже в мае. 
Вместо этого наши народные 
избранники на месяц уезжа-
ют. Так они дискредитируют 
само звание депутата!

Глава города сообщил име-
на отсутствовавших на засе-
дании Думы депутатов:

ТАРАСОВ Владимир Эдуар-
дович, ЛАЗОРИН Кирилл Бо-
рисович, ПУШКИН Василий 
Евгеньевич, АМЕЛЬЧЕНКО 
Владимир Валерьевич, КАР-
НИЛИН Иван Николаевич, 
КУЗЬМИН Евгений Георги-
евич, МИХАЙЛИН Сергей 
Александрович, БОГДАНОВ 
Игорь Михайлович, БУЛА-
НОВ Роман Анатольевич, КУ-
ЗИН Дмитрий Викторович, 
БАРКОВСКИЙ Михаил Вла-
димирович, БАЛАКИНА Оль-
га Валериевна, ФЕЛЬДМАН 
Марк Самуилович, БОЧКА-
РЕВ Александр Анатольевич, 
ГАРАНИН Юрий Анатолье-
вич, МОСКВИН Денис Пав-
лович, МОНАХОВ Вячеслав 
Владимирович, АКСИНЬИН 
Вячеслав Борисович.

- Несколько депутатов из 
этого списка со мной разго-
варивали накануне и озву-
чили веские причины свое-
го предстоящего отсутствия, 
- пояснил глава горо-
да. - У нас на каждую Думу  
4 - 6 депутатов не приходят 
по уважительной причине, и 
я принимал это во внимание. 
Сейчас я буду более жестко 
требовать дисциплины и каж-
дый месяц публиковать спи-
ски тех, кто регулярно не по-
сещает заседания. Пусть они 
своим избирателям объясня-
ют причину подобного пове-
дения. 

По решению главы города 
Олега Сорокина очередное за-
седание городской Думы на-
значено на 23 мая 2012 года.

В связи с тем, что заседание 
городской Думы, назначен-
ное на 25 апреля 2012 года, не 
состоялось из-за отсутствия 
кворума, часть вопросов будет 
принята опросным путем, со-
гласно ст. 65. п. 10 Регламен-
та городской Думы Нижнего 
Новгорода: «В исключитель-

ных случаях, при невозмож-
ности проведения заседания 
Думы, по предложению гла-
вы города может осущест-
вляться голосование по про-
екту правового акта опросным 
путем. 

Депутатам Думы предостав-
ляется проект правового ак-
та и пояснительная записка, 
обосновывающая необходи-
мость незамедлительного его 
принятия.

Голосование осуществляет-
ся с применением опросного 
листа, содержащего список 
всех депутатов Думы. Напро-
тив фамилии депутата содер-
жатся варианты голосования 
«за», «против», «воздержался». 
Депутат Думы подает голос за 
один из предложенных вари-
антов ответа, ставя подпись в 
соответствующей графе. 

Правовой акт считается 
принятым, если в графе «за» 
содержится необходимое для 
его принятия число подписей 
депутатов Думы».

Вопросы, голосование  
по которым пройдет  

опросным путем:
1. Об исполнении бюдже-

та города Нижнего Новгоро-
да за 2011 год.

2. О внесении изменений в 
решение городской Думы го-
рода Нижнего Новгорода от 
14.12.2011 № 181 «О бюдже-
те города Нижнего Новгоро-
да на 2012 год».

3. О внесении изменений 
в генеральный план города 
Нижнего Новгорода.

4. Об инициировании изме-
нения границ муниципаль-
ного образования городской 
округ город Нижний Новго-
род и границ муниципального 
образования городской округ 
город Дзержинск.
Подготовила Лада ДЕНИСОВА.

На заседании городской Думы 
Нижнего Новгорода не было кворума

КОМИССИИ

На заседании комиссии по 
экологии депутаты обсудили са-
мые острые проблемы городских 
парковых зон: строительства ре-
сторана «Пирамида» в Алексан-
дровском саду и коммерческо-
го использования территории 
Сормовского парка. Как доло-
жил председатель комитета 
охраны окружающей среды 
и природных ресурсов Лев 
ЛАПТЕВ, площадка под строи-
тельство ресторана «Пирамида» 
выделена инвестсоветом еще 
в 2008 году, и разрешение на 
пересадку 28 деревьев получе-
но. Глава администрации Ни-
жегородского района Игорь 
СОГИН сообщил, что распоря-
жение о перемещении зеленых 

насаждений издано районной 
администрацией после получе-
ния разрешений от уполномо-
ченных организаций. С формаль-
ной точки зрения все законно. 
Однако и у горожан, и у депута-
тов эти действия вызывают от-
торжение и протест. По пред-
ложению депутата Алексея 
БЕЛКИНА комиссия рекомен-
довала рассмотреть этот вопрос 
на заседании Думы.

Депутаты обсудили также и 
проблему использования Сор-
мовского парка, где уже появ-
ляются капитальные строения 
и ведется вырубка деревьев, 
что является грубым наруше-
нием действующего законода-
тельства. 

Пострадали деревья 
Александровского сада

В этом году будут завершены важные  
для города объекты

Основным докладчиком на заседании комиссии по развитию 
города, строительству и архитектуре выступил заместитель 
главы администрации города Сергей МИРОНОВ.

- К 4 ноября откроют станцию «Горьковская», эстакаду на 
Московском шоссе и автодорожные подходы к метромосту 
в нагорной части, - рассказал он. - Также планируется пере-
селить жителей ветхого фонда в новые дома на ул. Римского-
Корсакова и ул. Цветочной. Жители Автозаводского района по-
лучат детский садик на 225 мест и ФОК. В Канавинском рай-
оне откроются два детских сада (на 445 мест) и дорога по ул. 
Карла Маркса. В Нижегородском районе при школе № 30 по-
явится ФОК, а в июне в Советском районе будет открыт над-
земный переход у остановки «Университет». До 4 ноября бу-
дет завершен первый этап благоустройства ул. Рождествен-
ской и площади Маркина.

Накануне Дня Победы комис-
сия по социальной политике об-
судила вопрос, в каком состо-
янии находятся мемориальные 
места и захоронения воинов на 
кладбищах «Марьина Роща», 
«Красная Этна» и Новостригин-
ском.

 - Ежегодно ко Дню Победы 
все мемориальные комплек-
сы и ведущие к ним дорожки, 
приводятся в порядок силами 
работников МП «КРУН», - рас-
сказал новый директор МП 
«КРУН» Николай ПАРШИН. 
- В 2011 году отремонтирова-
ны пешеходные дорожки воин-

ского участка на кладбище «Ни-
жегородское». На территории 
кладбища «Марьина роща» ад-
министрация Советского райо-
на установила новый памятник 
из черного гранита погибшим 
в годы Великой Отечественной 
войны и новое ограждение. Ад-
министрация Приокского райо-
на заменила могильные плиты 
и цветники мемориального ком-
плекса в «Марьиной роще». Де-
путаты поручили МП «КРУН» и 
городскому управлению по бла-
гоустройству продолжить рабо-
ты, чтобы привести мемориалы 
в порядок к 9 Мая.

Мемориалы павшим воинам приведут 
в порядок к 9 Мая

Ветхие дома нельзя бросать 
на произвол судьбы 

На заседании постоянной комиссии по городскому хозяй-
ству депутаты рассмотрели вопрос об обслуживании ветхих 
домов.

- Из 10 039 многоквартирных домов в Нижнем Новгороде 
1013 - это ветхие и аварийные дома с износом более 70 про-
центов, - рассказал директор департамента жилья и инже-
нерной инфраструктуры администрации города Сергей 
СИНИЦИН. - Прежний «котловой» метод, когда все платежи 
населения аккумулировались, и за счет средств, собираемых 
с жильцов новых домов, ремонтировали ветхие дома, теперь 
использовать нельзя. К тому же на дома шестой категории за-
прещено выделять деньги из фонда содействия реформирова-
нию ЖКХ. Таким домам положен поддерживающий ремонт, но 
средств, собираемых с их жильцов, явно недостаточно. 

Городская программа ликвидации ветхого и аварийного фон-
да рассчитана на пять лет, поэтому муниципальные власти обя-
заны оказывать помощь таким домам из местного бюджета. Но 
на аварийные дома выделено только 36 миллионов рублей. К 
этому вопросу депутаты вернутся в ближайшее время.

перегОвОры

Нижегородцы смогут отдыхать в Алжирской  
Народной Демократической республике

 У Алжира более 1200 
км морской береговой 
линии. Сейчас страна на 
государственном уровне 
развивает туризм и бу-
дет рада россиянам, в 
том числе, и нижегород-
цам. Вчера с рабочим 
визитом в Нижний Новго-
род приехал чрезвычай-
ный и полномочный по-
сол Алжирской Народ-
ной Демократической 
республики в России 
Смаилом ШЕРГИ. В рам-
ках визита он встретился 
с главой города Олегом 
СОРОКИНЫМ. 

Стороны обсудили воз-
можности взаимовыгод-
ного сотрудничества в об-
ласти экономики, культу-
ры, образования, спорта 
и, конечно же, туризма. 

По мнению главы города, 
нижегородцы с удоволь-
ствием откроют для себя 
эту страну.

На встрече  прозвучало 

предложение о создании 
в Нижегородском госу-
дарственном лингвистиче-
ском университете Араб-
ского центра, где ниже-

городцы смогут изучать 
арабский язык и культу-
ру, а студенты из араб-
ских государств - русский 
язык.

Смаил Шерги и руководители нашего региона 
обсудили возможности сотрудничества в области 

экономики, культуры, образования и туризма.


